

Närrisches Treiben auf der Großbaustelle

Bund der Heimatfreunde Rothemann feierte ausgelassen im Bürgerzentrum



Da blieb kein Auge trocken: Das Bürgerzentrum von Rothemann mutierte zur Großbaustelle. Missverständnisse beim Bau-Team erfreute die Besucher. Foto: Sabine Abel

ROTHEMANN

Der Bund der Heimatfreunde Rothemann (BdH) eröffnete die närrische Zeit in Rothemann mit einem abwechslungsreichen Programm und bot karnevalistische Unterhaltung für Jung und Alt.

Das aufwendig dekorierte Bürgerzentrum war gut besucht, als der erste Vorsitzende, Matthias Hautumm auf die Bühne trat und die Gäste in der Narrhalla begrüßte. Als besonderen Höhepunkt vor dem Programmbeginn dankten Matthias Hautumm und seine Stellvertreterin Marion Flügel dem langjährigen Sitzungspräsidenten Patrik Hillenbrand für 25 Jahre Moderation und Leitung der Fremdensitzungen. Im Anschluss wurde ihm eine Ehrenurkunde und der erste Kampagnenorden des BdH überreicht.

Ein abwechslungsreiches Programm mit Sketchen, Gesangseinlagen, Tänzen und Bütenreden versprach Hillenbrand und führte wie in den Vorjahren souverän und gekonnt witzig mit vielerlei Geschichten aus dem Leben durch den Abend. Die Gardeflöhe des BdH sorgten mit dem Hextentanz für einen furiosen Auftakt. Mit großem Gefolge zog dann der Karnevalverein Büchenberg mit Prinz Andreas XXXIX dem Pistenschreck von Büchenberg ein. Danach sorgten die BdH-Angels für tolle Stimmung.

Hofnarr Thomas Martin lies im humorvollen Rückblick den 1000. Geburtstag von Rothemann aufleben und hoffte

auf schnelles Internet. Die Hobbits zeigten mit einem Hitmix perfekte Tanzvorführungen im Miniformat. Sportlich elegant verzauberten die BdH-Starlights. Nach der Tanzpause mit Alleinunterhalter Ludwig Wenzel wurde es auf der Großbaustelle turbulent, und vielfältige Mißverständnisse sorgten für heftige Lachanfälle im Publikum.

Der Kämmerzeller Carnevalverein mit Stiftskämmerer Thomas XXXVII von Pauken und Posaunen zog mit großem Gefolge und charmanter Stiftskämmerin Kathrin ein. Als Gastgeschenk wurde der „weiße Mann“ präsentiert. Nach dem Ordenstausch wurde mit

Gastgeschenke und viele Tänze

einem perfekten Showtanz begeistert. Die „Tanzturbine Gehringshof“ sorgte mit Power und sportlichen Elementen für Unterhaltung. Danach ehrte der Bund der Heimatfreunde aktive Mitglieder und Persönlichkeiten aus Politik und Kirche mit dem Kampagnenorden und dankte für vielfältigen Einsatz.

Die Tanzgarde des BdH präsentierte perfekt inszenierte Tänze zu stimmungsvoller Musik. Lothar Ebert unterhielt mit verschiedenen Abenteuern eines Heimgesuchten, bevor die „Little Funky Divas“ des TSV Rothemann eine extravagante Choreografie präsentierten. Bestens trainiert zeigten sich die Thekentornados der Kirchengesellschaft und setzten mit der Light-Show „Rocking Papst“ einen sportlich-famosen Abschlusspunkt.